



Ayuntamiento
Junta Municipal de Tavera
Gestión 2020-2024

Transparencia, Desarrollo y trabajo,
Junta Municipal de Tavera

Marino Abreu
Director Municipal



BOLETIN INFORMATIVO JULIO-AGOSTO SEPTIEMBRE 2024



Recomendaciones ante el paso de una tormenta



BOLETIN INFORMATIVO JULIO-AGOSTO- SEPTIEMBRE 2024



Nuestro síndico, Marino Abreu, se reúne con el comité de emergencia para dar seguimiento de cerca al paso por el país de la tormenta Beryl.
hace un llamado a los muncipes, de estar atentos a las informaciones oficiales:



BOLETIN INFORMATIVO JULIO-AGOSTO- SEPTIEMBRE 2024



**AVISO
IMPORTANTE**

Ayuntamiento de Tavera



AVISO: La Junta Municipal de Tavera, hace un llamado a todos los munícipes, que la basura la saquen el día que toca la recogida, por la razón que no se puede acumular los desechos sólidos en la vía pública, ya que esto contamina y ensucia el entorno.

Vamos a cooperar con este llamado y unirnos en voluntades y sacar la basura los días correspondientes.

Muchas gracias por su cooperación.



BOLETIN INFORMATIVO JULIO-AGOSTO- SEPTIEMBRE 2024

ALERTA ROJA



Quando el fenómeno tiene una alta probabilidad de impactar una zona, presentando efectos que generan daños a las personas, los bienes, carreteras

ALERTA AMARILLA

Quando la tendencia ascendente desarrollo del evento implica situaciones inminentes de riesgo y situaciones severas de emergencia.

ALERTA VERDE

Se declara cuando las expectativas de un fenómeno permiten prever la ocurrencia de un evento de carácter peligroso para la población. Puede ser parcial o total

A propósito de Beryl: ¿Qué son las alertas meteorológicas y cuál es su significado?

Junta Municipal de Tavera

Marino Abreu

Síndico.



BOLETIN INFORMATIVO JULIO-AGOSTO- SEPTIEMBRE 2024

FELIZ DÍA
DEL
Padre



Felicidades a Todos los padres de nuestro Distrito Municipal de Tavera



BOLETIN INFORMATIVO JULIO-AGOSTO- SEPTIEMBRE 2024



¡Gracias Marileidy Paulino por alzar nuestra bandera a lo más alto! 🇩🇪 🏆
Celebramos juntos como una NACIÓN que nuestro himno sonará una vez más en la cita olímpica



BOLETIN INFORMATIVO JULIO-AGOSTO- SEPTIEMBRE 2024



El Ayuntamiento de Tavera conmemora el Grito de Capotillo, lanzado el 16 de agosto de 1863, dónde una fecha histórica da inicio a la Guerra de la Restauración, gesta patriótica que consolida nuestra Independencia Nacional Dominicana y nos reafirma el proyecto de la nación.

La celebración de esta efeméride es una oportunidad para valorar nuestra soberanía e identidad como dominicanos, así como recordar a los combatientes que entregaron sus vidas por nuestra libertad.

Junta Municipal de Tavera.
Marino Abreu
Síndico



BOLETIN INFORMATIVO JULIO-AGOSTO- SEPTIEMBRE 2024



Felicitemos a todos nuestros munícipes de Tavera, al cumplir hoy 14 años que fuimos elevados a Distrito Municipal
El Distrito Municipal de Tavera, Municipio de La Vega, Provincia de La Vega, fue creado mediante la Ley No.114-10, de fecha 19 de agosto del 2010.



BOLETIN INFORMATIVO JULIO-AGOSTO-SEPTIEMBRE 2024



La tarde de este jueves, nuestro síndico Marino Abreu, sostuvo una importante reunión con los coroneles de la policía nacional y de la Digesett, Coronel de La Cruz y el Coronel García. En esta reunión se trataron los temas de la seguridad ciudadana y del tránsito en especial los fines de semana, donde es que más visitas recibimos, y el Cuidado que tiene que tener los dueños de lanchas y botes, ya que en horas de la noche es un peligro cuando transitan por la carretera principal. Desde este fin de semana se empezará a llevar los operativos de lugar para que no pasen casos lamentables.



BOLETIN INFORMATIVO JULIO-AGOSTO-SEPTIEMBRE 2024



PRESA DE TAVERA: La Empresa de Generación Hidroeléctrica Dominicana (EGEHID) inauguró una cancha mixta en la que jóvenes del Distrito Municipal de Tavera y comunidades aledañas podrán practicar baloncesto y voleibol. El acto inaugural estuvo presidido por el subadministrador de EGEHID, ingeniero Máximo Gómez, y estuvieron, además, la gobernadora de La Vega, Luisa de La Mota, el director de la Junta Municipal, de Tavera, Marino Abreu y la Directora del Caimito, Francia Peralta.

También se dieron cita, la Vice directora Olga Valdés, los vocales, Reinaldo Jiménez, Franklin Batista y Paulin García.

Con la inauguración de esta cancha los jóvenes ven un sueño de muchos años hecho realidad, donde podrán jugar de manera cómoda.

Una obra gestionada por nuestro director Marino Abreu, quien está comprometido con los jonrones y niños del futuro.



BOLETIN INFORMATIVO JULIO-AGOSTO-SEPTIEMBRE 2024



LEY

NO. 114-10

**CREA EL DM DE
TAVERA, LA VEGA**

**DEL 19 DE AGOSTO DEL
AÑO 2010.**

República Dominicana

UN DATO IMPORTANTE QUE TODOS LOS MUNICIPES, DEBEMOS DE SABER: Tavera es un Distrito Municipal que pertenece al Municipio de La Vega, provincia del mismo nombre, fue creado mediante la Ley No. 114-10 del 19 de agosto del año 2010.



BOLETIN INFORMATIVO JULIO-AGOSTO-SEPTIEMBRE 2024



Hoy celebramos el día mundial del agricultor.



BOLETIN INFORMATIVO JULIO-AGOSTO-SEPTIEMBRE 2024



EN LA LLANADA, DM DE TAVERA: Nuestro director Marino Abreu, junto a la vicepresidenta Raquel Peña, dejaron inaugurado el bajo techo del Centro Educativo Prof. Aurelina Valdez, en la comunidad de La Llanada, en el Distrito Municipal de Tavera.

Esta obra fungirá como un centro de integración y un espacio para la práctica de deporte y el sano esparcimiento de todos.

Nuestro director sigue gestionando obras para el bien de todos nuestros munícipes.



BOLETIN INFORMATIVO JULIO-AGOSTO-SEPTIEMBRE 2024



Nuestro síndico Marino Abreu, recorrió junto a Ángel Rafael Salazar, administrador EGÉHID, estuvo en visita de trabajo Distrito municipal Tavera.

Obras visitadas por Salazar y nuestro director

- Carretera CONUCO viejo
- Carretera El Cementerio
- Carretera El Morro/Desecho
- Carretera La Jina hasta el Añil
- Carretera TAVERA
- Carretera Defensa Civil
- Carretera Mario Crisóstomo
- Carretera La Presa
- La Cancha y el Mirador Presa TAVERA.

El administrador EGEHID Superviso y Participo en Diálogo con Veedores, Comunitarios, Contratista y una amplia comisión de trabajo de EGHID.

Se evaluó el avance y la terminación de las obras en curso.

Mil gracias Salazar por ese GIGANTE APOYO a nuestras Comunidades.

Gracias También a: Fidel Alfonso Díaz Hernández

Ing Salcedo - Consejo Estratégico Gestor Tavera

El desarrollo no se puede detener.

El Síndico Marino Abreu trabajando 24/7.



BOLETIN INFORMATIVO JULIO-AGOSTO-SEPTIEMBRE 2024.



La Virgen de la Merced o Nuestra Señora de las Mercedes es una advocación mariana venerada por los católicos de la Bienaventurada Virgen María.

Es equivalente también el nombre de Virgen de la Misericordia.

Su fiesta se celebra el día 24 de septiembre.

Esta advocación tiene su inicio el 1 de agosto de 1218, cuando la Virgen María en su advocación de Virgen de la Merced se apareció por separado a tres ilustres personajes: a San Pedro Nolasco, quien sería el fundador de la Orden de la Merced; al Rey Jaime I de Aragón, conocido como «El Conquistador», y reinante en aquel momento en la Corona de Aragón; y a San Raimundo de Peñafort, fraile dominico, maestro general de su orden de predicadores, y confesor del primero.

Considerada desde 1844 la "Patrona de la República Dominicana", Nuestra Señora de las Mercedes o la Virgen de la Merced es la madre espiritual de miles de dominicanos que

profesan la fe católica, donde cada 24 de septiembre, en el país se celebra el día de las Mercedes, quien es la santa más antigua tras poseer el título mariano la Merced que se remonta a la fundación de la orden religiosa de los mercedarios el 10 de agosto de 1218 en Barcelona, España.

Hoy tantos años la veneración de la Santa Virgen se ha convertido en una tradición de los dominicanos y dominicanas, donde sus feligreses la adoran y la veneran de diferentes maneras, siendo el Santo Cerro, primer santuario mariano de América, La Vega, el lugar más concurrido por los católicos, aquí llegan creyentes de diferentes partes del país y el Mundo a cumplir promesas y a solicitar favores, especialmente para la salud.

En algunas ciudades del país como Cabrera, Constanza, Hato Mayor, Imbert (Bajabonico), Pimentel y Sabana Grande de Palenque, la Virgen de Las Mercedes es su patrona espiritual

y cada año celebran fiestas patronales en conmemoración.

Tradicionalmente los dominicanos devotos acuden en peregrinación hacia el santuario de la Virgen hasta llegar al Santo Cerro, ubicado en

la provincia La Vega, con la esperanza de obtener algún beneficio y de ofrecer votos y promesas a la Virgen.

Luego de la procesión, los devotos participan de las eucaristías que se realizan.